

## Die Vorletzte

# GAMESCOM-TALK

Das Beste an der gamescom sind nicht etwa die dort gezeigten Spiele, die prickelnde Messe-Atmosphäre oder gar irgendwelcher Merchandise-Plunder. Nein, wir fahren allein wegen der anregenden Gespräche mit interessanten Menschen hin. Hier unsere gamescom-Talk-Highlights 2019. Von Markus Schwerdtel

### KÖLN IST SCHÖN! (mit Ann-Kathrin Kuhls und Patrice Désilets)



### WICHTIGE FEATURES! (mit Corinna Beckmann, Volker Wertich und Maurice Weber)



### GESUNDER GEIST IM GESUNDEN KÖRPER (mit Michael Graf und André Peschke)



### BACKSTAGE-REPORTER (mit Benjamin Krüger und Christoph Klapetek)

